

#JUGEND 01. Februar 2023

# **GJAV DB Regio Schiene/Bus: Geschäftsführung auf Klausurtagung in Bad Tölz**

Mitte Januar hat die Klausurtagung der Geschäftsführung der Gesamt-, Jugend- und Auszubildendenvertretung (GJAV) DB Regio Schiene/Bus in Bad Tölz stattgefunden. Das Gremium wurde im Dezember des vergangenen Jahres neu gewählt.



Ziel war es, die notwendigen Informationen für die Arbeit als Geschäftsführung den neuen Mitgliedern weiterzugeben, Fragen zu klären sowie die Aufgaben für die kommende Amtszeit zu besprechen.

Auf dem Klausurplan stand viel Organisatorisches, aber auch aktuelle Themen, wie die Fortsetzung der Regio-internen Gedenkstättenfahrten, die Erhöhung und Sicherung der Qualität der beruflichen Erstausbildung und die Digitalisierung wurden besprochen.

Es gab aber auch einen Rückblick auf die Erfolge, die in den vergangenen zwei Jahren erreicht wurden: Ein Projekt von Auszubildenden, um Umwelt- und Klimaschutz in die Ausbildung zu integrieren, die neue Ausbildungsverordnung zum Eisenbahner im Betriebsdienst oder beispielsweise mehr Gesundheitsprävention.

Außerdem ging es um die Zusammenarbeit mit dem Gesamtbetriebsrat DB Regio Schiene/Bus und unsere politische Arbeit. Ebenfalls ausgewertet wurden die JAV-Wahlen 2022 und es gab Inputs zur DEVK.

Letztendlich haben wir viele Informationen ausgetauscht und Zuständigkeiten verteilt, Ideen gesammelt, uns besser kennengelernt und somit einen guten Grundstein für unsere Zusammenarbeit in den nächsten zwei Jahren gelegt.